

提案

日付：2025/4/1

件名：寒川町と平塚市を越境する路線バスの設定検討

1. 問題、課題

まず、過去に同様な提案があったら申し訳ありません。

今回、私が提案したいのは寒川駅から平塚市の田村車庫までの路線バスの設定です。

ご存知の通り、寒川町には寒川、宮山、倉見と3つの相模線駅があり、南北の移動は非常に便利だと思っています。一方、東西の移動がやや不便だと私は思っています。

よく寒川方面から平塚方面に自転車で橋を渡る学生や社会人を見ます、またその逆も見ます。

平塚市は大きな市ですが、鉄道駅が平塚駅しかありません。そのため、平塚駅に向かうより、寒川駅を利用する人が多いです。

2. 改善案

過去に検討したことがあるかもしれませんが、平塚市の田村車庫から寒川駅を行き来するバス路線の設定を検討してみてもはいかがでしょうか？

利用が多い朝と夕のみ、バスは大きな路線バスではなく、寒川から海老名に出ているような小さいバスでまずはテスト走行を試みる。

3. 改善後の効果

寒川町から平塚市の田村車庫まで行けることで、平塚市へのアクセスが楽になる。またその逆で、寒川駅を使う学生や社会人が増え、駅前の商業施設が少し潤う。

いま現在は平塚市から藤沢市に行く方法は鉄道しかないが、平塚市、寒川町、藤沢市と経由することでハブ空港ならぬハブ町を目指す。

回答

<寒川町と平塚市を越境する路線バスの設定検討>

【所管：都市計画課】

平塚市への路線バスルートの設定に係るご提案ありがとうございます。

平塚方面へのバスルートをお求めになる声は、辻堂方面や湘南台方面と並んでいただいているところです。

一方で、各路線バス事業者では運転手不足を背景に減便や路線の廃止が増えている傾向にあり、路線の新增設が困難な状況と伺っておりますが、当町としましても平塚市など周辺都市との交通連携を強め、利便性の向上を図れるよう努めてまいります。